



LE PHIL N° 60
DIMANCHE 27 MARS 2022

4^{ème} dimanche de Carême,
Dimanche du *Lætere*

2, rue du Général Leclerc
78360 MONTESSON

01 39 52 03 80 - paroissemontesson.fr
paroisse.montesson@catholique78.fr

Un père compatissant...

Ce dimanche, l'Évangile nous présente la parabole du père miséricordieux, qui a comme protagoniste un père avec ses deux fils. Le récit nous fait comprendre certains traits de caractère de ce père : c'est un homme toujours prêt à pardonner et qui espère contre toute espérance. Ce qui frappe avant tout est sa tolérance face à la décision de son plus jeune fils de quitter le foyer : il aurait pu s'opposer, le sachant encore peu mûr, un jeune garçon, ou chercher un avocat pour ne pas lui donner l'héritage, étant encore vivant. Au contraire, il lui permet de partir, bien qu'en prévoyant les risques possibles. C'est ainsi que Dieu agit avec nous : il nous laisse libres, même de nous tromper, parce qu'en nous créant, il nous fait le grand don de la liberté. C'est à nous d'en faire bon usage. Ce don de la liberté que Dieu nous donne me surprend toujours !

Mais le détachement de ce fils n'est que physique ; le père le porte toujours dans son cœur ; il attend son retour confiant ; il scrute la route dans l'espoir de le voir. Et un jour, il le voit apparaître au loin. Mais cela signifie que ce père, chaque jour, montait sur la terrasse pour voir si son fils revenait ! Alors il s'émeut en le voyant, il court à sa rencontre, le serre dans ses bras, l'embrasse. Combien de tendresse ! Et ce fils en avait fait des bêtises ! Mais le père l'accueille ainsi.

Le père réserve la même attitude également au fils aîné, qui est toujours resté à la maison, et à présent est indigné et proteste parce qu'il ne comprend pas et ne partage pas toute cette bonté envers son frère qui avait commis des erreurs. Le père va à la rencontre de ce fils et lui rappelle qu'ils ont toujours été ensemble, qu'ils ont tout en commun, mais il faut accueillir avec joie le frère qui est enfin rentré à la maison. Et cela me fait penser à une chose : lorsqu'on se sent pécheur, on se sent vraiment peu de choses ou, comme je l'ai entendu dire par certaines personnes – beaucoup de personnes – : « Père, je me sens sale ! », alors, le moment est venu d'aller vers le Père. En revanche, lorsque l'on se sent juste – « J'ai toujours fait les choses correctement... » –, le Père vient également nous chercher, parce que cette attitude de se sentir juste est une mauvaise attitude : c'est l'orgueil ! Cela vient du diable. Le père attend ceux qui se reconnaissent pécheurs et va chercher ceux qui se sentent justes. C'est ainsi qu'est notre Père !

Pape François

Dons de Carême à l'Ukraine

Une collecte en équipements, hygiène ou produits alimentaires non périssables est organisée par la paroisse de Saint Germain-en-Laye ou par la Mairie de Montesson (informations sur leurs sites respectifs).

Inscription Jeûne paroissial

Une semaine de jeûne paroissial vous est proposée du lundi 4 au samedi 9 avril, Merci de déposer vos inscriptions au presbytère **avant le mercredi 30 mars**. Vous êtes tous invités les soirs de cette semaine pour un temps de prière de 20h à 20h30.

Grand jeu missionnaire !

Le Relais Annonce de la paroisse organise un grand jeu festif sur la Semaine Sainte le samedi 2 avril de 15h à 18h. Il se déroulera dans le centre de Montesson, en étroite collaboration avec des commerçants. Vous êtes tous cordialement invités !
Rendez-vous samedi 2 avril à 15h devant les marches de l'église.

Carnet paroissial

Nous rendons grâce pour la vie écoulee de Madame Gisèle Vince dont les obsèques ont été célébrées mardi 22 mars.

Nathan-Marie Padonou et Sybille Servan ont été baptisés samedi 19 mars, Arthur Montalègre dimanche 20 mars.

<i>Agenda du 28 mars au 3 avril 2022</i>		
Lu 28	Obsèques de Mme Jeannine Tchakalian	14h30
Ma 29	Obsèques de Mme Maria Beaucé	14h30
Me 30	Obsèques de Mme Anne-Marie Couturier	15h30
Je 31	Bénédictio des pains du Jeûne	19h
Ve 1er	Chemin de Croix	15h
Sa 2	Grand jeu de la Semaine Sainte	15h
Dim 3	Quête impérée pour le CCFD	
	Conférence de Carême	17h

